

若 鮎



学校探検：2年生が1年生を案内



畑の先生と苗植え（2年生）

105/16



スポフェスのダンス練習



音楽課外活動をがんばっています！

家族間でも「あったかメッセージ」を

校長 岩片 和義

先日、新有間川バス停で安全指導を行っていたとき、岸から20m位の浅瀬で十頭程のイルカの群れが遊んでいました。水族館では見たことがあるものの、野生のイルカを見たのは初めてです。改めて豊かな自然を実感しました。

学校では、新型コロナによる活動制限が依然として続いています。予定どおり教育活動を進めることができ、子どもたちは元気に学習に取り組んでいます。1年生は、徐々に学校生活にも慣れ、伸び伸びと過ごしています。ソーシャルディスタンスは、人と人のふれあいにとってはマイナスに働きまわす。それをカバーすべく、心と心のふれあいを意識した教育活動の在り方を模索し、今月は「あったかメッセージを伝えよう～感謝する 気遣う 励ます～」を生活目標にして取り組んでいます。ご家庭でも、子どもたちへの、そして家族同士での「あったかメッセージ」を意識していただければと思います。

今週末、統合10周年記念「わかあゆスポーツフェスティバル（運動会）」が行われます。開催に当たり、PTA主催の奉仕作業にてグラウンド整備をいただいたり、競技に参加していただいたりと、本当にありがたいことです。子どもたちには、競技でも応援でも係の仕事でもいいから、「楽しく あきらめずがんばろう（今回のスローガン）」と伝えました。運動会の前後を含めて、子どもたちへの励ましと、頑張りへの称賛を、よろしくお願いたします。

5月10日（火）避難訓練

今回は、給食室から火災が発生、という想定で実施しました。

グラウンドの国旗掲揚塔前を避難場所とし、全校の子どもたちがそこへ避難しました。

火災で怖いのは、煙を吸い込むことです。現在はマスクをして生活していますが、その上からハンカチなどで口を覆うことが大切です。また、学校以外での火災の場合にどうしたらよいかを考えることも大切です。ご家庭でも話題にしていたいただくとありがたいです。

「あったかメッセージをつたえよう」

いよいよスポーツフェスティバルも近づいてきました。友達と力を合わせ、大きな行事を成功させるためにも、また、毎日の生活の中で友達と仲良く活動するためにも、互いに温かいメッセージを送り合うことが大切です。生活指導主任から、「あったかメッセージ」を伝えることの大切さについて、全校に放送で伝えました。冷たい言葉を返すのではなく相手を気遣い、温かい気持ちになる言葉を返そうと、呼びかけました。これからの学校生活の中でよいメッセージが飛び交うよう、声かけをしていきます。



環境整備作業 ありがとうございます

5月7日に、スポーツフェスティバルに向けた環境整備作業が行われました。

本部前の、短距離走で使うコースは、皆様のおかげで、雑草がほとんどなくなりました。また、毎年悩まされている黒い苔も、ずいぶんきれいになりました。

子どもたちが全力で競技ができるグラウンドになりました。今年はよい天候の中でスポーツフェスティバルができることを願っております。

大勢の保護者の皆様や子どもたちに参加していただき、ありがとうございました。



令和4年度 谷浜小学校運営協議会委員

保護者、地域住民の学校運営への参画と支援、協力による学校運営の改善を図るためのコミュニティスクール制度ができて11年目になります。

谷浜小の今年度委員の方は以下のとおりです。よろしくお願ひいたします。

坪田 剛様、山口 信幸様、安達 ユミ子様、松川 菜々子様、
岩片 克己様、柳澤 奈美様、久保田育夫様

～登下校時の見守りをお願いします～

登下校時の子供たちの安全確保が課題となっています。お時間のある方は、特に下校時、下校後の地域の中での見守りをぜひお願ひいたします。

【学校を出る時刻】

	月	火	水	木	金
1・2年	14:50	14:30	14:50	14:30	14:50
3年	14:50	15:15	15:35	15:15	14:50
4～6年	14:50	15:15	15:35	15:15	委員会の場合 15:35 クラブの場合 15:50
5・6年 課外の場合		16:00		16:00	

※行事等により変更になる場合があります。

<6月の主な予定>谷浜小では6月は思いやり月間です。

2日(木)	1年生防犯教室	13日(月)	上越教育事務所要請訪問
6日(月)	いじめ見逃しゼロスクール集会	15日(水)	体カテスト
7日(火)	プール清掃(予備日8日)	20日(月)	防災教育週間(地震災害)
10日(金)	クラブ活動 学校預り金引落日	21日(火)	プール開き
		24日(金)	クラブ活動
		30日(木)	5,6年生修学旅行(予定)

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、予定は変更になることがあります。

<スクールカウンセラー、学校訪問カウンセラーの訪問について>

どちらのカウンセラーも児童はじめ保護者の皆様の相談を受け付けています。希望される保護者の方は、担任または学校にお知らせください。

上越市の学校訪問カウンセラー
関川久美子(せきがわくみこ)先生

訪問日 第2・4金曜日
時間 12:50~15:50

新潟県のスクールカウンセラー
中丸 百合(なかまるゆり)先生

訪問日 火曜日(月に1回程度)
時間 9:00~16:40

5月21日はスポーツフェスティバルです

今年度は谷浜小学校統合10周年記念の年です。そんなお祝いの年のスポーツフェスティバルは、昨年から種目を少し変えて、さらに子どもたちみんなが楽しめる行事を目指して練習を進めています。

感染症防止対策を徹底し、少ない練習時間でも集中して行えるよう、内容や方法を工夫しています。

縦割り班種目の「色水レース」は、隣のチームとの間隔を十分に空けて競技を進めます。また、トランペット鼓隊の練習では、練習会場を複数用意し、同じ方向を向いて楽器を吹くなどしています。

今年度は、練習の時期にあまり雨が降らず、グラウンドでの練習もでき、ほっとしています。当日もよい天候の中で実施できることを期待しています。

**スポーツフェスティバルの参観について**

今年度も、昨年に引き続き来校者を限定して、スポーツフェスティバルを行います。児童と同居されている家族の方以外の参観はご遠慮させていただきます。節目の年に大変心苦しいですが、ご理解とご協力をお願いいたします。